

Interpellationvon Luzi Rüegg (SVP)
und Markus Schwyn (SVP)

Dem Vernehmen nach sind im Swisscom-Gebäude im Binz-Quartier seit 1990 zwei von vier unterirdischen Stockwerken, die als Parkebenen gebaut wurden, zugemauert. Das heisst, 120 Parkplätze sind nicht benützbar.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Seit wann genau können diese zwei unterirdischen Tiefgaragen nicht benützt werden?
2. Warum können diese zwei unterirdischen Tiefgaragen nicht benützt werden?
3. Ist der Stadtrat bereit, wegen des akuten Parkplatzmangels im Binz-Quartier diese zwei unterirdischen Parkebenen frei zu geben, wenn nein, warum nicht?


